
Pièces 7 Pièces

Superficie 185 m²

Référence 82853703

Prix 898 000 €

Les Issambres
Maison à vendre (83380)
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Sur le territoire des issambres, vivre dans une maison de belle superficie de type t7

avec une belle terrasse bien exposé. Ce type de logement conviendra parfaitement

à une famille nombreuse ou à un logement de vacances pour réunir les amis ou la

famille. Si vous voulez voir cette villa, votre agence reve de sud se fera un plaisir de

vous  aider.  Domicile  constitué  d'un  espace  nuit  comprenant  5  chambres  et  une

cuisine  donnant  sur  une  grande  terrasse  ombragé  par  une  belle  glycine  avec

barbecue.  Chose  appréciable  pour  tous  les  membres  de  la  famille,  la  présence

d'une 4ème salle de bain vous ...

Located on the hills of Les Issambres, 1 km from the beach and shops, come and

discover  this  charming  villa  of  approximately  185  sqm,  situated  in  the  luxurious

neighborhood  of  Grand  Boucharel.  Its  peaceful  environment  and  south-facing

orientation  offer  an  ideal  living  setting.  Spread  over  3  levels,  it  consists  on  the

garden  level  of  a  harmonious  living  area  with  a  fireplace  sitting  area  and  dining

room,  an open equipped kitchen extending onto  beautiful  sunny terraces.  On the

same level, there is a bedroom and a toilet. The upper floor features two bedrooms

with access to a large Tropezian ...

REVE DE SUD - LES ISSAMBRES

3147 CORNICHE DES ISSAMBRES - 83380 LES ISSAMBRES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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